



República de Guinea Ecuatorial
Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación

Oficina de Información Diplomática

COMUNICADO OFICIAL

*El Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación, tiene el beneplácito de informar a la opinión pública nacional e internacional que se ha llevado a cabo en la tarde de hoy una reunión por videoconferencia entre el Ministro de Asuntos Exteriores y Cooperación de la República de Guinea Ecuatorial, el **Excmo. Señor Don Simeón Oyono Esono Angué** y el Ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela, el **Excmo. Señor Don Jorge Arreaza Montserrat**.*

El encuentro sirvió de ocasión para que ambas personalidades analizaran el nivel de las relaciones de amistad y cooperación felizmente existentes entre sus países y se comprometieran a poner en marcha los propósitos que emanan de la última Comisión Mixta entre ambos Estados, celebrada en julio del año pasado en la capital Venezolana de Caracas; en aras a la puesta en marcha de las voluntades políticas de los Jefes de Estado de ambos países. Todo ello, en consonancia con los planes del ejecutivo ecuatoguineano, en su programa de diversificación e industrialización de la economía nacional de cara al año 2035.

... / ...

Guinea Ecuatorial y Venezuela, aprovechando los lazos histórico-culturales que les unen y las visiones comúnmente compartidas en el contexto internacional, están decididas a poner en marcha los lineamientos de dicha Comisión Mixta, específicamente en las áreas de la educación, cultura, hidrocarburos, minería, telecomunicaciones y sobre todo, en el sector del transporte aéreo, el cual podrá unir líneas hasta ahora inexploradas, como es el trayecto que une a América del Sur con África.

Durante las fructíferas conversaciones entre ambas personalidades, Malabo y Caracas dejaron su clara e inequívoca voluntad de trabajar juntos en el contexto internacional como una única bisagra, en temas importantes como la reforma del Consejo de Seguridad, la mutua solidaridad y apoyos conjuntos en el contexto de la cooperación sur - sur, así como acercamientos en el marco de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), las cumbres América del Sur-África (ASA), la Asociación de Países Productores de gas y el intercambio de experiencias en la lucha contra la Covid-19; bajo el paraguas del respeto a la soberanía de los pueblos, la no injerencia en los asuntos internos y el respeto a las normas del Derecho Internacional.

Las conversaciones entre los Excelentísimos Señores Don **Simeón Oyono Esono Angué** y Jorge Arreaza Montserrat fueron muy provechosas, y se desarrollaron en un ambiente amistoso, cordial y sosegado en beneficio de ambos Estados, pueblos y Gobiernos.

Malabo, 04 de septiembre de 2020



[Handwritten signature]